

学校再開 生活のリズムを整えて



休業期間中は、子どもたちの家庭学習や健康管理などにご配慮いただきありがとうございました。

18日(月)から学校再開となり、子どもたちの元気な声が毎日聞こえるようになりました。ただ、休業日が続いたためか、まだまだ学校生活のリズムに乗れず、授業に集中できない子どもの姿も見られます。昨日より、通常授業となり、給食も開始されました。授業をはじめとした各活動をしっかり行うことで、子どもたちが学校の生活リズムを取り戻し、学習などに集中して取り組めるようにしていきたいと思えます。

子どもたちが、元気に登校し学校生活がしっかり送れるよう、引き続き「早寝、早起き、朝ご飯」をはじめとした、規則正しい生活にご配慮願います。



感染予防のために

18日(月)の学校再開の際に、全校朝の会を行いました。その中の校長講話で、「新型コロナウイルスの感染予防」について、以下の内容で話をしました。

- ・これまでの臨時休業は、新型コロナウイルスから自分や周りの人の命や健康を守るためであること
- ・これからも、自分や周りの人の命や健康を守るため、「かかしてあげます」(右表参照)をしっかり行ってくこと
- ・お友達やその家族が、新型コロナウイルスに感染しても悪口や仲間はずれ、いじめなどをしてはいけないこと

ご家庭での感染予防へご協力をお願いします。また、偏見や差別をしないようご注意ください。お願いします。

かかしてあげます

「新型コロナウイルス」から
命と健康を守る合い言葉

- | | |
|--------|----------|
| かんき | (換気) |
| かんかく | (間隔) |
| しょうどく | (消毒) |
| うがい | (うがい) |
| けんおん | (検温) |
| てあらい | (手洗い) |
| ますく | (マスク) |
| すていほーむ | (ステイホーム) |
- お家にいよう

学習内容の定着を図るために

2年生から6年生まで、「新型コロナウイルス感染症対策」により3月と今回の臨時休業のため十分な指導ができなかった内容などを中心に、以下のとおり補足的な指導を行います。

また、前号でお知らせしたとおり、6月と7月には土曜授業を行います。



◎ 朝学習(2年生から6年生まで)

一学期の間

水～金曜日 8:20～8:35

※朝の運動(マラソン・なわとび)は行いません。



◎ 土曜学習(全学年)

6月6日・13日・20日・27日、7月4日・11日・18日 計7日

3校時授業 11時15分下校



クラブ活動が始まります



5月8日(金)に、今年度のクラブ活動の組織を編成しました。本校では、4年生以上の子どもたちが各クラブに所属し、自分たちで立てた計画をもとに活動をします。

今年度も、運動クラブ(夏井先生)、家庭クラブ(平野先生・澤崎先生)、茶道クラブ(大久保先生)、囲碁・将棋クラブ(若林先生)、科学・工作クラブ(鈴木先生)、パソコンクラブ(上石先生)の6つのクラブで活動します。

また、茶道クラブは佐藤朝子様と渡部喜子様に、囲碁・将棋クラブは佐藤定男様と土屋昌治様に、地域の指導者としてご指導をさせていただけることになりました。一年間、よろしくお願いします。



5月の行事予定

※ 学校再開後の主な行事です。
校外で活動するものについては、天候等により変更になる場合があります。

- 20日(水) 租税教室(6年)
- 21日(木) 生活科校外学習(2年)
- 22日(金) 委員会活動日(3～6年)
- 25日(月) 全校集会(防犯教室)
- 26日(火) 教育相談①
- 27日(水) 生活科サツマイモ植え(1・2年) 教育相談②
- 28日(木) クラブ活動



※6月7日(日)午前7時より、PTA奉仕作業と看板立て(生活指導委員会)を実施します。